
１月２０日 学校保健委員会 

    

 

 感染症予防に配慮しながら、今年度の学校保健委員会を開催しました。健康診断結果とそ

の後の受診状況、欠席状況、感染症状況、保健室利用状況について養護教諭より報告しまし

た。内科校医の三浦先生から「新型コロナウイルス感染症について」の講話をいただき、参

加者からの質問にも答えていただきました。 


